

Staphan Brandt:

Seit mehr als 15 Jahren eine feste Größe in Sachen Jazz im südwestdeutschen Raum.

In den achtziger Jahren spielte er 4 Jahre lang mit der Susan Weinert Band und sammelte zur gleichen Zeit Erfahrungen durch die Zusammenarbeit mit verschiedenen bekannten Musikern der deutschen Jazzszene (u.a. Jörg Kaufmann, Peter Weniger, Wolfgang Engstfeld).

Durch den Besuch zahlreicher Workshops, darunter 1985 und 1986 auch die Teilnahme an den legendären Tübinger Workshops mit Dave Liebman, Billy Hart u. Victor Lewis erweiterte er sein musikalisches Fachwissen.

Zusätzlich besuchte er in den neunziger Jahren die Jazzhochschule in Hilversum.

Zur Zeit ist Stephan Brandt hauptsächlich mit seinem eigenen Quintett unterwegs.